

zirken Dresden und Cottbus ein Zurückbleiben bei einigen wichtigen Objekten der Energie festzustellen, wie zum Beispiel auf den Baustellen Tagebau Bluno und BKW „Franz Mehring“. Auch die Energiebaustellen Berzdorf, Hirschfelde, Trattendorf und — ab 1. Mai — auch Lübbenau haben gegenüber der Gesamtaufgabe Rückstände aufzuweisen.

Die wichtigsten Schlußfolgerungen für die Durchführung der Bauvorhaben bestehen darin, daß sofort auf allen Baustellen in Parteiversammlungen zu den Fragen der Erfüllung des Kohle- und Energieprogramms von der ideologischen und organisatorischen Seite her Stellung genommen wird und mit allen Arbeitern in Abteilungs- und Produktionsberatungen Maßnahmen beschlossen werden, wie die Erfüllung des Bauprogramms auf den Baustellen gesichert wird. Zur Unterstützung der Bemühungen der Werktätigen wäre es zweckmäßig, wenn die Parteileitungen in Verbindung mit den Räten der Bezirke qualifizierte Mitarbeiter für eine gewisse Zeit auf die Baustellen der Kohle und Energie delegieren würden, um sowohl die Parteiorganisationen auf den Baustellen zu festigen als auch einen richtigen Einsatz der vorhandenen und zuzuführenden Arbeitskräfte zu garantieren. Bei den Genossen könnte das mittels Parteiauftrags durch die Parteiorganisation geschehen.

Die Bezirks- und Kreisleitungen, die Parteiorganisationen, besonders die des Maschinenbaus und des Ministeriums für Aufbau, müssen ernsthaft beraten, wie durch gemeinsame Arbeit der Staats- und Wirtschaftsfunktionäre, der Ingenieure, Bauarbeiter und Arbeiter unter Führung der Partei und durch besonderen Einsatz der Gewerkschaften der Rückstand in der Kapazitätserweiterung, besonders in der Energie, aufgeholt und auch hier die planmäßige Erfüllung gesichert werden kann.

Das große politische Gespräch mit der Bevölkerung bei der Vorbereitung der Wahlen hat dazu geführt, daß viele Menschen jetzt leichter die politischen Zusammenhänge unserer ökonomischen Programme verstehen. Die Weiterführung unserer ideologischen Arbeit auf dem Gebiete des Kohle- und Energieprogramms wird die Partei befähigen, die Werktätigen in Bewegung zu setzen, damit sie auch bei der Erfüllung dieses Programms Großes leisten.